

# みねさき

発行 熊本県立芦北高等学校  
校長 古田 陽一  
〒869-5431  
芦北町乙千屋20-2  
TEL 0966-82-2034  
FAX 0966-82-5606  
ホームページ <http://sh.higo.ed.jp/ashikita>



3月1日(火)芦北高校体育館にて「第67回芦北高校卒業証書授与式」が行われました。寒い中でしたが、多くの方々にご臨席いただき、感動的で心温まる素晴らしい卒業式を執り行うことができました。

3年生は、芦北高校を卒業していきますが、それぞれの分野で活躍することを祈っています。頑張れ卒業生!!

## 卒業証書授与式



本年度卒業生より卒業記念品としていただいた「プロジェクター」「ワイヤレスマイク」大切に使用させていただきます!

### 3年農業科



3年福祉科  
塩坂 陽菜乃さん

### 送辞



生徒会長  
松永 成昭くん

### 3年林業科



### 3年福祉科



## 全国選抜大会 選手激励会

3月14日(月)「全国選抜大会選手激励会」が行われました。

本校からは新体操・空手道・相撲の3競技に出場します。激励会では古田校長先生から「夢は叶うという思いをもって全力で頑張ってください」という激励の御言葉をいただき、選手達は決意新たにした表情となりました。その後、各競技の代表者が大会に向けた抱負を述べました。どの選手からも「学校・熊本県・九州の代表として感謝の気持ちを持ち全力で挑む」という決意を述べました。



【全国選抜大会 各競技大会日程】

- 新体操：3月19日～21日 【長野市真島総合スポーツアリーナ】
- 相撲：3月19日～20日 【高知県春野総合運動公園相撲場】
- 空手道：3月26日～27日 【札幌市北海きたえーる】

## 愛情を込めてコサージュを作りました！

卒業式前日の2月29日(月)終礼後、学校農業クラブ役員、生徒会役員55人で卒業式用のコサージュを作製しました。  
 コサージュの作り方を農業科の門田先生に指導していただき、1つ1つ愛情を込めて製作しました。初めてコサージュを作製する生徒がほとんどでしたが、愛情がこもったコサージュを作ることができました。  
 卒業式当日、3年生から「ありがとう」という言葉を頂くことができ、コサージュ作製を行って良かったと実感しました。



## 熊本県高等学校空手道1・2年生大会に出場しました！

3月6日(日)に、菊池市総合体育館にて熊本県高等学校空手道1・2年生大会が行われました。空手道部は、学年別男女個人組手と男女1年生団体組手にそれぞれ出場しました。

結果は以下のとおりです。

- 1年生女子個人組手  
優勝 1年林業科 山本さん(佐敷中)
  - 1年生男子個人組手  
準優勝 1年林業科 鬼塚君(湯浦中)
  - 2年生男子個人組手  
準優勝 2年林業科 釜君(湯浦中)
  - 1年生男子団体組手(3人制)  
準優勝 1年林業科 鬼塚君(湯浦中)、山口君(八代五中)
- 準優勝だった生徒は、優勝を逃し悔しい思いをしましたが、練習の成果を出すことができました。



## 農業科 玉手箱は芦北の味～郷土料理を活かしたお弁当作り～

農業科で考案した、『水俣・芦北の特産品や郷土料理を活かしたお弁当』が完成し、肥薩おれんじ鉄道佐敷駅にて贈呈式が行われました。このお弁当は、肥後銀行、くまもと県南フードバレー推進協議会、ホテル日航熊本、JAあしきた、肥薩おれんじ鉄道の支援を受けて、農業科の生徒が考案したメニューを基に、JAあしきたで製造したものです。芦北の味を発信していきたいです。



## 校内学校農業クラブリーダー研修会が行われました！

3月4日(金)、5日(土)の1泊2日の日程で、校内学校農業クラブリーダー研修会が行われ、1・2年生農業科、林業科の代表37人が参加しました。  
 研修では、1日目にアイスブレイキング、講義が行われ、2日目には佐敷駅周辺清掃奉仕活動、グループ討議などが行われました。グループ討議は、「芦北高校の農業クラブを活性化させるには」というテーマで行われ、様々なアイデアが出ました。  
 次年度は、熊本県学校農業クラブ連盟の事務局を本校が担当します。6月に県立あしきた青少年の家で行われる熊本県学校農業クラブ連盟年次大会が成功するように芦北高校学校農業クラブ員全員で頑張っていきます！



## 林業科 乙千屋川河川環境整備事業に参加しました

林業科ホタル班では、現在、乙千屋川河川整備事業に参加しています。この事業は、道川内地区と乙千屋地区を流れる乙千屋川530mの河川をホタルが乱舞する河川にすることを目的としている事業です。地域の方々と協力し、建設会社の方から助言を受け、ネコヤナギを用いた護岸工法を河川内に施しています。今後の活動が楽しみです！



## 福祉科 1・2年生4月から取り組んできた各種研修を終了しました

福祉科の2年生は、4月より医療的ケア基本研修を受講してきました。始めは、一つひとつの技術を覚えることで精一杯でしたが、今では、利用者の方に見立てたシミュレーターにも本番さながらで声かけやケアができるようになりました。確認テストでは、福祉科以外の先生方にも応援していただき、全員修了という素晴らしい結果を収めることができました。福祉科1年生も研修を頑張り介護職員初任者研修全員修了しました！

